



ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE 14 MAYO 2016

ACTA

En la sede social del club SM Ártabros (Calle Santa Teresa, 14, A Coruña), siendo las 11:00 horas del sábado 14 de mayo de 2016, se reúne la Asamblea General de la FEGADO en sesión extraordinaria, de acuerdo con el orden del día previamente establecido y comunicado, quedando debidamente constituida en segunda convocatoria con la presencia de 8 de sus 29 miembros, todos ellos representados en tiempo y forma:

1.- POR EL ESTAMENTO DE CLUBES (5 de 22)

APA LICEO (A Coruña) > Alberto Tabernero	PENA TREVINCA (O Barco Valdeorras-Ourense) > Pablo Aller
FLUVIAL (Lugo) > Carlos Fernández	USC (Santiago de Compostela-A Coruña) > Eduardo Ramos
GALLAECIA RAID (A Coruña) > Teresa Silvarrey	

No asisten los clubes A Pedrosa (Orro-Culleredo), AD Jarnachas (Arteixo-A Coruña), ADC Arnela (Porto do Son-A Coruña), AROMON (Pontevedra), Artabros (A Coruña), Brigantia Aventura (A Coruña), Budiño Raid (Porriño-Pontevedra), Club Orientación Coruña (A Coruña), Cornelios Raid (As Neves-Pontevedra), FaiCamiño (Oleiros-A Coruña), Habelas Hainas (Vigo-Pontevedra), IES Sabón (Arteixo-A Coruña), Limiactiva (Xinzo de Limia-Ourense), Montaña Ferrol (Ferrol-A Coruña), Robaliza (Cambre-A Coruña), SEO (Ordes-A Coruña) y Universidad de Vigo (Vigo-Pontevedra).

2.- POR EL ESTAMENTO DE ORIENTADORES (2 de 5): Alberto Arufe Varela (Presidente) e Iván Mera García. No asisten Ángel Álvarez Serto, Javier Alvelo Fraguela y Pedro Parga Andón.

3.- POR EL ESTAMENTO DE JUECES/CONTROLADORES (0 de 1): No asiste Francisco Gómez Cobas.

4.- POR EL ESTAMENTO DE TÉCNICOS/ENTRENADORES (1 de 1): Alfonso Mancera Bello.

También asisten, con voz pero sin voto, José A. Balseiro Pérez y Sandra Fariña Balsa (Gallaecia Raid de A Coruña), y Eugenio Rodríguez Núñez (Fluvial de Lugo).



Se inicia la sesión con el **primer punto del orden del día** [esto es, «Aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior (se adjunta dicho documento)»], **aprobándose por unanimidad** dicha Acta, sin objeciones ni enmiendas.

En relación con el **segundo punto del orden día** [esto es, «Informes del Presidente (en especial, Asamblea General de la FEDO del próximo 28 mayo, elecciones a Presidente de la FEDO, balance económico provisional de la FEGADO correspondiente al primer tercio del año, actividades próximas de formación y siniestralidad)»], el Presidente pasa a informar sobre los asuntos anunciados en el orden del día, utilizando para ello los documentos enviados los días previos a los miembros de la Asamblea. Sobre la Asamblea General de la FEDO indica que utilizará el trámite de ruegos y preguntas de la misma para plantear algún asunto que considera de interés, como viene haciendo los últimos años. En cuanto a las elecciones en la FEDO, señala que en la Asamblea General de la propia FEDO se recibirán detalles, en especial sobre el calendario y el número de puestos en la Asamblea reservados a los clubes de Galicia, animando a presentar candidaturas en todos los estamentos, para tratar de aumentar la presencia gallega en la Asamblea. En relación con el balance económico, se dan explicaciones sobre los documentos enviados por correo-e, junto con la convocatoria. Se informa a continuación sobre las actividades de formación en marcha, con previsión de celebrarse en el último tercio del año (en concreto, curso de formación de entrenadores, a cargo de Alberto Mínguez; curso sportident para principiantes, curso autodownload y curso autocad). Se informa, en fin, de la denuncia presentada por el orientador Maikel Rodríguez Domínguez (club AROMON) ante la FEDO, solicitando que se inicie expediente sancionador, por causa de su no participación en el CEO-Pie 2016 de Pontevedra.

Respecto del **tercer punto del orden del día** (esto es, «Aprobación de las cuentas anuales de 2015»), el Presidente da cuenta de los documentos enviados los días previos, concernientes a las cuentas anuales correspondientes al año 2015, procediéndose a **aprobar dichas cuentas anuales por unanimidad**, ratificándose asimismo, también **por unanimidad, la memoria de actividades de 2015** aprobada en la reunión de la Asamblea General de 19 diciembre 2015.

En cuanto al **cuarto punto del orden del día** [esto es, «Equipaciones (chandals)»], el Presidente da cuenta del coste de la reciente adquisición de 45 chandals (por importe de 2.404,88 euros), así como de que se encuentra pendiente de resolución por la Diputación de A Coruña una solicitud de subvención para la adquisición de hasta 80 chandals. Se acuerda **por unanimidad** no ofrecer la posibilidad de comprar las prendas, al menos hasta que no se resuelva dicha solicitud, así como las condiciones de préstamo de las mismas.

Por lo que se refiere al **quinto punto del orden del día** [esto es, «Calendario 2016 (en especial, sobre el Campeonato Gallego de Relevos)»], **se aprueba por unanimidad** la propuesta del club Liceo, de organizar el Campeonato Gallego de Relevos, a celebrarse el sábado 3 de diciembre, en A Coruña.



En cuanto al **sexto punto del orden del día** [esto es, «Tecnificación en verano (O-Pie en Soria, O-BM en Portugal)»], se informa del estado en que se encuentran ambas iniciativas, con datos económicos, dando cuenta de que finalizó el plazo para apuntarse en la actividad de O-Pie en Soria, habiéndose cubierto todas las plazas disponibles, y de que todavía hay tiempo para apuntarse a participar en la actividad en O-BM en Portugal, con ocasión del Campeonato del Mundo de la especialidad. En relación con la actividad de O-Pie en Soria, atendidas las concretas circunstancias concurrentes, **se acuerda por asentimiento** que los cinco técnicos responsables que acompañan el grupo no abonen ninguna cuota, aparte de su inscripción (con el único reparo previo de Alfonso Mancera, manifestando su opinión relativa a abonar, al menos, la parte relativa al alojamiento y manutención).

Respecto del **séptimo punto del orden del día** (esto es, «Fortalezas y debilidades de la orientación en Galicia»), se invita a la reflexión sobre fortalezas y debilidades de la orientación en Galicia, sobre la base de un documento entregado como modelo, a efectos de poder aprobar una versión más acabada de dicho documento en la próxima reunión de la Asamblea General, a finales de año, que sirva de guía para una mejor planificación de las actuaciones futuras de la FEGADO.

Concerniente al **octavo punto del orden del día** (esto es, «Convenio Xunta-FEGADO 2016»), el Presidente da cuenta de los tres documentos enviados con la convocatoria, relativos a este punto del orden del día, a fin de dar a conocer los detalles y entresijos del funcionamiento de dicho Convenio.

Por lo que se refiere al **noveno punto del orden del día** [esto es, «Presupuesto y calendario 2017 (consideraciones previas preparatorias)»], se anima a los clubes a que vayan preparando sus propuestas de cara a la próxima temporada, teniendo en cuenta las fechas de los respectivos Campeonatos de España, así como de la prueba de las ARWS que organizará el club Gallaecia, el mes de mayo del próximo año. El club Pena Trevinca anuncia su voluntad de organizar el Campeonato Gallego de O-Pie, distancia Media o Larga, en Parada de Sil, el último fin de semana del mes de marzo.

En el **punto décimo del orden del día** (sobre «Ruegos y preguntas»), el Presidente ruega a los clubes, al hilo de un incidente recientemente acontecido en Lugo, que recuerden a sus orientadores que ningún mapa constituye título de acceso a las zonas cartografiada, sin contar con la autorización de sus propietarios. Informa, en fin, de la próxima incorporación de Teresa Silvarrey, Presidenta del club Gallaecia, a la Junta Directiva de la FEGADO.

Y sin más asuntos que tratar, se da por concluida la reunión de la Asamblea General, siendo las 14:15 horas del mismo día 14 de mayo de 2016.

Fdo.: Alberto Arufe Varela
Presidente

fegado
Federación Galega de Orientación – CIF G70381603
Rúa Sebastián Martínez Risco 12, 15009, A Coruña
<http://fegado.es/> - info@fegado.es

